回覧

第4回 豊岡地域。 デザイン懇談会を開催しました

「第4回豊岡地域デザイン懇談会」を、10月29日(金)豊岡健康福祉センターで開催しました。「地域デザイン懇談会」とは、地域に必要な施設・公共サービスの提供機能について、市民の方々と一緒に議論する場です。

今回の懇談会では、第3回目において、参加者の皆さまに各コミュニティ単位にある公共施設について確認していただき、現状の問題点や課題について話し合っていただきましたので、その結果について振り返りを行いました。

次に、他地域での取り組みや事例を紹介した後、年代別のグループに分かれ、延床 面積削減という目標を達成するためには、どのように考えるべきかを議論していただ きました。公共施設の「ハコ」は絞るが、市民へのサービス(機能)は維持又は向上す ることで利用価値を高める具体的な方法はないか、また、民間に委ねても良い施設や 機能についても検討していただき、最後に各グループワークの結果を発表し、全体で 共有しました。

懇談会の様子









参加者の皆さまからの意見の一部を紹介します



Aグループ ✓



- ●指定管理施設⇒民間に渡しても良いのではないか
- ●アイティの有効活用⇒市役所機能をもっと入れても
- ●近接して類似する施設は統合廃止すべき
- ●小学校と放課後児童クラブは同じ場所にあるべき
- ●放課後児童クラブはニーズがあり、

民間でもビジネスチャンスになるのでは?

●コウノトリ本舗をコウノトリ文化館へ統合出来ないか



Bグループ A



- ●コウノトリ本舗は観光客も来場するため必要
- ●防災センターや防災公園にはどのような機能があるのか?
- ●豊岡健康福祉センター・長寿園の機能 ⇒ウェルストークに移転・集約できないか
- ●加陽水辺公園・玄武洞スポーツ公園 ⇒立地が良くない
- ●奈佐森林公園⇒交通の便(道路)が悪い



Cグループ



- ●旧奈佐小学校⇒校舎は無くても良いが、 グラウンドや体育館は残してほしい。
- ●市役所本庁舎と立野庁舎の機能は 一緒にあった方が良い
- ●まちなか交流館はもう少し見直しが必要
- ●奈佐森林公園⇒補修が必要だが、ブームに乗って どんどん活用してほしい!
- ●神美台スポーツ公園の会議室は あまり使われていないのでは?

3

Dグループ



- ●市民会館は直営のため、融通が利かず使い勝手が 良くない(使用料も高い)
- ●テニスコートは神美台スポーツ公園のみで良い ⇒テニスをする人は車移動が多く問題ないのでは
- ●施設を廃止した場合、機能がどこに移転したのか 情報発信をすべき
- ●イベント時にはシャトルバスを出すなど、 施設に行く手段の工夫が必要

◇ご意見・ご感想◇

- ・大雑把だがもっとまとめられる施設、民間に任せることができる施設等、色々考えさせられた。
- ・施設を見直すことが出来てとても良かった。豊岡のために良い方向に行くようにしたい。
- ・具体的でよかったと思う。現実を知った上で議論した方がおもしろい。
- ・公共施設の縮小とか統廃合は今後ますます必要になってくると思われるが、現在それぞれの施設を常 に利用している人がある限り、安易に意見を言うのははばかられる。

【参加者アンケートより】

当日の配布資料など、詳細は市ホームページをご覧ください。

【お問い合わせ先】

公共施設マネジメント推進室 電話 21-9129